

COMUNICADO de PRENSA

7 septiembre 2023



Plataforma cívica por
las **INFRAESTRUCTURAS
DE BURGOS Y PROVINCIA**
Corredores Atlántico y Central

Apoyo Masivo de Más de 20 Artistas de Sonorama 2023 a la Reapertura del Ferrocarril 'Directo' Madrid-Aranda de Duero-Burgos



Plataforma cívica por
las **INFRAESTRUCTURAS
DE BURGOS Y PROVINCIA**
Corredores Atlántico y Central

**SONORAMA
RIBERA**



Aranda de Duero 7 de septiembre de 2023 - Durante el festival de música Sonorama 2023, varios artistas de renombre se unieron para expresar su apoyo a la reapertura del Ferrocarril "Directo" Madrid-Aranda de Duero-Burgos. A través de un emotivo video, estos artistas destacaron la importancia de esta iniciativa para mejorar la conectividad y el desarrollo económico de la región.

El video, que cuenta con la participación de reconocidos músicos y personalidades del mundo del arte y la cultura, puede ser descargado en el siguiente enlace: [Descargar Video](#).

Algunos de los artistas que se unieron a esta causa y aparecen en el video son:

Veintiuno, 30's 40's 50's, **De Pedro**, Siena, **Carlos Sadnes**, Lory Meyers, **Miss Cafeina**, Ginebras, **Leo Rizzi**, De Rancho, **Jara Pol**, Morgan, **Arde Bogotá**, Nena Daconte, **Niños Mutantes**, Kitaj, **Rodrigo Cuevas**, Grises, **Natalia Lacunza**, Miguel Martín – **Héctor de Miguel**, Jordi Évole, para terminar con Amaral que se sumó a esta reivindicación en pleno concierto ([visualizar](#)).



Los artistas que se han unido a esta causa esperan que su apoyo ayude a generar conciencia sobre la importancia de esta iniciativa y que se tomen medidas para su realización.

La Plataforma Cívica por las Infraestructuras de Burgos y provincia ha estado trabajando incansablemente para promover la reapertura del Ferrocarril "Directo," que no solo mejoraría la movilidad en la región, sino que también contribuiría al crecimiento económico, la creación de empleo y tiene beneficios directos para la comarca y todos los que nos visitan:

Conectividad mejorada: La implementación de un tren directo entre ambas ciudades contribuiría significativamente a mejorar la conectividad de la zona, facilitando el desplazamiento de ciudadanos y fomentando el turismo y la actividad económica.

Impacto en el medio ambiente: Un tren directo, al ser un medio de transporte más eficiente y sostenible que los vehículos particulares, reduciría las emisiones de carbono y contribuiría a la lucha contra el cambio climático.

Desarrollo económico: La presencia de una infraestructura ferroviaria adecuada puede atraer inversiones y generar empleo, beneficiando tanto a la población local como a la región en su conjunto.

La Plataforma Cívica por las Infraestructuras agradece la disposición y apoyo del Festival un año más y su compromiso por las infraestructuras y el progreso de la zona.

Para más información sobre La Plataforma Cívica por las Infraestructuras de Burgos y provincia, por favor visite su sitio web oficial [enlace del sitio web](#).